## **Elections 2015**

## Le lobby des aveugles frappe fort

Par le biais de son périodique Clin d'œil, la Fédération suisse des aveugles et malvoyants soumet à ses membres un classement des parlementaires établi en fonction de leur sensibilité au sort des personnes handicapées. Leur «indice d'engagement» pour cette cause a été calculé avec l'aide de l'institut de recherche gfs. bern. En Suisse romande, pour un maximum de 100 points, on trouve en tête le conseiller aux Etats vert vaudois Luc Recordon (né sans tibias) avec 73 points, suivi du socialiste fribourgeois Jean-François Steiert (59), puis, dans le même canton, de la PDC Christine Bulliard-Marbach (55) et de la socialiste Ursula Schneider Schüttel (52). Tous les autres candidats à une réélection sont en dessous de la barre des 50 points et, dans tous les grands cantons, ce sont des candidats UDC qui se soucient le moins de leurs concitoyens handicapés.

La Suisse compte pourtant au moins un conseiller d'Etat aveugle (Manuele Bertoli, PS, TI), un muni-

On recense en Suisse 325000 personnes aveugles ou malvoyantes. cipal avec 2% de vision résiduelle (Marc Vuilleumier, POP, Lausanne) et un conseiller national né sans bras ni jambes (Christian Lohr, PDC, TG). Pour mémoire, on recense en Suisse 325 000 personnes

aveugles ou malvoyantes, mais on estime à 1,2 million les victimes de toute forme de handicap (dont 40% sont fortement handicapées).

GIAN POZZY